

Diario del Pacífico

Periódico de Hechos y Opinión

JUEVES 19 DE JUNIO DE 2025 NUEVA ÉPOCA

Director Fundador EMILIO VALDEZ HERNÁNDEZ / Director General Lic. PAVEL EMILIO VALDEZ B. TEPIC, NAYARIT

!...AFILIAN PERSONAS CON DISCAPACIDAD AL PROGRAMA BIENESTAR...!

DIF-NAYARIT Y SECRETARÍA DE BIENESTAR, COORDINAN TRABAJO EN EL MUNICIPIO DE COMPOSTELA



PRODUCTORES NAYARITAS, LIDERES EN PRODUCCIÓN EN SEIS CULTIVOS AGRÍCOLA, ENTRE ELLOS ARROZ Y GUANÁBANA

LA POLICÍA MUNICIPAL DE TEPIC DESCUIDA LA VIGILANCIA DE LA CIUDAD, POR ANDAR LIBERANDO MASCOTAS



GOBIERNO DEL ESTADO SIGUE DIALOGANDO CON PERSONAS DONDE SE CONSTRUIRÁ EL ESTADIO DE FUTBOL

EL GOBIERNO DE NAYARIT OFRECE BECAS PARA ESTUDIANTES DE ESCUELAS PARTICULARES

EN LA CANTERA, SE INAUGURAN INSTALACIONES DE LA COORDINACIÓN ESTATAL NAYARIT, 39/O DE GUARDIA NACIONAL



A QUIEN **686** CORRESPONDA:

A 686 días del asesinato de Martín Sánchez, no han sido detenidos los responsables

EN LA CANTERA, SE INAUGURAN INSTALACIONES DE LA COORDINACIÓN ESTATAL NAYARIT, 39/O DE GUARDIA NACIONAL



Navarro Quintero destacó que estas instalaciones permitirán ampliar la cobertura operativa de la Guardia Nacional en Nayarit, mejorar la coordinación con corporaciones locales y garantizar condiciones dignas para sus elementos. Subrayó que la paz que hoy vive la entidad es resultado del esfuerzo conjunto y permanente entre

la Guardia Nacional, el Ejército, la Marina y la Policía Estatal.

Por su parte, autoridades federales coincidieron en que esta obra forma parte del eje de proximidad territorial de la estrategia de seguridad, y reafirmaron el compromiso de seguir actuando con respeto a los derechos humanos y cercanía con la ciudadanía.

En un acto que refleja el compromiso con la paz y la justicia en la entidad, el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, junto al comandante de la Guardia Nacional, General, Hernán Cortés Hernández, inauguró la Coordinación Estatal Nayarit, 39/o. Batallón de la Guardia Nacional y 412/a. Compa-

ña en el municipio de Tepic. Acompañado por mandos militares y autoridades de los tres niveles de gobierno, el mandatario estatal reconoció el respaldo del gobierno de México, encabezado por la presidenta, Claudia Sheinbaum, para fortalecer la estrategia nacional de seguridad desde el territorio.

EL GOBIERNO DE NAYARIT OFRECE BECAS PARA ESTUDIANTES DE ESCUELAS PARTICULARES

Miguel Angel Navarro Quintero, gobernador de Nayarit, a través de la Secretaría de Educación del estado, está convocando a todo estudiante para que solicite becas de estudio en las diferentes escuelas privadas que existen en Nayarit, con su debido registro en la SEP.

Si eres alumna o alumno de cualquier escuela particular en el estado, incorporada a la Secretaría de Educación y que cuente con RVOE (Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios), puedes aplicar para adquirir una Beca Convenio, aquí te decimos como.

"ESCAPARATE DE LO FUNESTO" ...



La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana logró el aseguramiento de once (11) personas, esto durante recorridos de vigilancia y prevención al delito implementados por elementos de la Policía Estatal en el municipio de Tepic.

Estas acciones con el fin de reforzar la seguridad y evitar hechos delictivos.

Como resultado de los trabajos realizados fueron asegurados:

1.- Edgar "N" "N", de 29 años, en la colonia Villas de

la Cantera, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

2.- Irvin "N" "N", de 32 años, en la colonia Los Limones asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

3.- Francisco "N" "N", de 47 años, en la colonia Can-

LA POLICÍA MUNICIPAL DE TEPIC DESCUIDA LA VIGILANCIA DE LA CIUDAD, POR ANDAR LIBERANDO MASCOTAS

Adiario se han registrado robos en diferentes domicilios, así como en comercios del primer cuadro de Tepic. Todo parece que las patrullas, o los agentes que andan de servicio se dedican más en atender llamadas telefónicas para atender mascotas, perros o gatos, en las colonias o en diferentes partes de la ciudad de Tepic, dejando en manos de los amantes de los ajenos para que actúen a sus anchas.

Ayer, hubo un registro de ocho robos de diferentes modos en comercios y domicilios de la ciudad de Tepic.

En el primer cuadro de la ciudad de Tepic, debe haber más vigilancia por parte de la policía municipal, pero tal parece que no es así.

Según indican los agentes que la indicaciones de la presidenta Gerladine Ponce, es que

se atienda y se de prioridad a las llamadas para atender a las personas que piden auxilio ante un problema que tengan con sus mascotas. Esto realmente

es absurdo, grotesco de las indicaciones que da la alcaldesa a los servidores públicos, dejando la seguridad en segundo término.



!...AFILIAN PERSONAS CON DISCAPACIDAD AL PROGRAMA BIENESTAR...!

DIF-NAYARIT Y SECRETARÍA DE BIENESTAR, COORDINAN TRABAJO EN EL MUNICIPIO DE COMPOSTELA

Impulsando la igualdad de oportunidades y el bienestar de quienes más lo necesitan, la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, encabezó la entrega de 207 tarjetas a nuevas y nuevos derechohabientes del programa Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad, en el municipio de Compostela.

Este apoyo es resultado del trabajo coordinado entre el Gobierno Federal, el Gobierno Estatal y el Corazón de Nayarit, con



GOBIERNO DEL ESTADO SIGUE DIALOGANDO CON PERSONAS DONDE SE CONSTRUIRÁ EL ESTADIO DE FUTBOL



El gobierno del estado, que encabeza Miguel Ángel Navarro Quintero, a través de la secretaria general de Gobierno, Rocío Esther González García, sostuvo un diálogo con las personas que se manifiestan a las afueras de las instalaciones de la Escuela Superior de Música.

González García refrendó el compromiso del gobierno de respetar la libre expresión de las ideas, proteger el medio ambiente durante la construcción del nuevo estadio Nicolás Álvarez Ortega (NAO), al trasladar a áreas seguras los árboles que se encontraban en este espacio, además, reiteró el respaldo a la cultura y el deporte mediante la construcción de infraestructura digna para las y los jóvenes.

Durante el encuentro, las y los manifestantes expusieron sus puntos de vista sobre la

construcción del nuevo estadio NAO. En el diálogo, también estuvieron presentes la directora del CECAN, Bertha Lilia Arce, y la titular de la COFONAY, Gabriela Arias, quienes escucharon las demandas y preocupaciones de un grupo de ciudadanos, y se acordó que se reanuda el diálogo para presentar detalles sobre el proyecto del estadio.

Este acercamiento demuestra el compromiso del gobierno que encabeza Miguel Ángel Navarro Quintero con la atención y el diálogo, trabajando para encontrar soluciones y respuestas a las inquietudes de la ciudadanía, a fin de fortalecer la confianza y la comunicación, promoviendo un gobierno más cercano y sensible a las necesidades de las y los nayaritas.

el objetivo de garantizar el derecho de las personas con discapacidad a vivir con mayor dignidad, promoviendo un estado más justo e incluyente que respalde el desarrollo integral

de quienes se encuentran en situación prioritaria.

Durante la jornada, también estuvo presente la delegada de Programas para el Desarrollo en Nayarit, Martha Patricia Urenda

Delgado, quien reiteró el compromiso del Gobierno de México de seguir trabajando en equipo con el Gobierno del Estado y el DIF Nayarit para llevar este beneficio a más personas.

PRODUCTORES NAYARITAS, LIDERES EN PRODUCCIÓN EN SEIS CULTIVOS AGRÍCOLA, ENTRE ELLOS ARROZ Y GUANÁBANA

Por tercer año consecutivo, Nayarit se colocó como líder nacional en la producción de seis cultivos. Me llena de orgullo compartir que, al igual que en 2022 y 2023, el año pasado fuimos el primer lugar en producción de arroz en todo México, con un volumen

de más de 80 mil toneladas, según datos del Sistema de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP).

Además, encabezamos la producción nacional de guanábana, jícama, yaca, tabaco y stevia. Estos logros no son casualidad: son el

resultado del esfuerzo diario de nuestras y nuestros productores, del respaldo técnico e institucional que les brindamos y de una visión de desarrollo rural que apuesta por la productividad con justicia.



← VIENE DE LA PAG. 2

ESCAPARATE DE LO ...

teras del Nayar, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

4.- Luis "N" "N", de 30 años, en la colonia Santa Teresita, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

5.- Juan "N" "N", de 31 años, en la colonia Centro, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

6.- José "N" "N", de 33 años y a Fernando "N" "N", de 37 años, en la colonia Mololoa, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

7.- Odalys "N" "N", de 23 años, en la colonia Lomas de la Cruz, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

8.- Gael "N" "N", de 19 años en la colonia Moctezuma, asegurándole a cada uno una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

9.- Jhanny "N" "N", de 22 años en la colonia Gobernadores, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en el interior un vegetal verde y seco con las características propias de la marihuana.

10.- Heidi "N" "N", de 21 años, en la colonia San José, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

Los detenidos fueron puestos a disposición de la autoridad competente.



IMPRESOS DEL PACIFICO

LONA A TODO COLOR

DESDE M2

\$55.00 +IVA

*NO INCLUYE DISEÑO

PARA UNA MEJOR ATENCIÓN HABLA O MANDA WHATS AL:

☎ 311 213 1899

☎ 311 433 3302

*APLICAN RESTRICCIONES

*PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO

✉ impac_73@hotmail.com

📍 Calle Mazatlán #200 Col. Centro, Tepic Nayarit.